

Andrés Ricardo Arias Ramírez

Ingeniero electrónico de la U.P.B. y Magíster en Innovación titulado por el Instituto Tecnológico de Monterrey (México). Cuenta con 14 años de experiencia en el diseño, dirección y ejecución de estrategias de alto impacto en diferentes sectores e industrias de manufactura, telecomunicaciones y automotriz.

Consultor en temas de emprendimiento relacionados con diseño y la implementación de esquemas sostenibles de desarrollo y penetración de mercados, nuevos modelos de negocios basados en economías de conocimiento y tecnología.

En la actualidad se desempeña como Líder de Internet de las Cosas y Ciudades Inteligentes en el Centro para la Cuarta Revolución de Colombia.